

Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e.V. Vorstand neu gewählt

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des LWS standen Vorstandswahlen im Mittelpunkt der Tagesordnung. Horst Kaiser und Paul Schmitz traten, wie bereits bei ihrer Wahl 2011 angekündigt, nicht mehr als 1. bzw. 2. Vorsitzende an. Damals hatten beide scherzhaft ihre Wahl als „Wechsel von Ü70 zu Ü60“ bezeichnet. Jetzt sollte ein echter Generationenwechsel erfolgen.

Dies gelang mit der Wahl von Ivonne Hofstadt (38) zur 1. Vorsitzenden. Sie arbeitete bislang als Ansprechpartnerin für die Uhlandstraße im Gesamtvorstand mit. Ihr steht der bisherige 3. Vorsitzende Wolfgang Hüther (62) als 2. Vorsitzender zur Seite. Axel Wolf (49) kehrt als 3. Vorsitzender in den engeren Vorstand zurück.

Gleichzeitig wird auch die Kontinuität in der Vorstandsarbeit gewährt: Paul Schmitz bleibt Schriftführer, Jörg Brinkrolf Kassenverwalter und Gabi Gauer Verantwortliche für die Homepage. Das Projekt „Senioren helfen Senioren“ wird weiterhin von Horst Kaiser betreut.

Zu Revisoren wurden Beate Minninger und Jens Schlundt gewählt.
Alle Personalentscheidungen wurden einstimmig getroffen.

Zuvor hatte Horst Kaiser in einer sehenswerten Powerpoint-Präsentation die vielfältigen Aktivitäten des Vereins im vergangenen Berichtsjahr Revue passieren lassen, wobei mit der Auftaktveranstaltung im Januar 2017 das Jubiläumsjahr eingeläutet wurde.

Der Kassenbericht, vorgelegt und erläutert von Jörg Brinkrolf, zeichnete das Bild eines wirtschaftlich gesunden Vereins, der es sich leisten kann, das 50-jährige Vereinsjubiläum mit einer Reihe von hochkarätigen Veranstaltungen zu feiern. Für die Revisoren Stefan Kreis und Wolfgang Hüther stellte Herr Kreis eine einwandfreie Kassenführung fest. Gleichzeitig kündigte er an, dass es nach 25-jähriger Tätigkeit als Revisor nicht mehr zur Wahl stünde.

Die anstehenden Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft führten Paul Schmitz und Wolfgang Hüther (LWS) zusammen mit Helmut Weigt (VWE) durch. (Namen s. unten).

Die Ehrungen wurden von Paul Schmitz und Wolfgang Hüther (LWS) und von Herrn Weigt (VWE) vorgenommen.

Nicht-Anwesende erhalten Urkunden und Weinpräsentate über die Ansprechpartner/innen.

In einem kurzen Grußwort lobte Herr Weigt, VWE-Landesvorsitzender, den Verein als „Vorzeigegemeinschaft im Landesverband“. Er bedauere lediglich, dass von 311 LWS-Mitgliedsfamilien lediglich 135 auch Mitglied im VWE seien.

Er bat Vereinsführung und Ansprechpartner/-innen, für den VWE zu werben; dafür stellte er für Mitte des Jahres eingängige Handreichungen und Argumentationshilfen in Aussicht.

Er werde auch ein Grußwort und einen Werbebeitrag für die Festschrift verfassen; außerdem stellte er finanzielle Zuwendungen des Landesverbandes für Jubiläum und Festschrift in Aussicht.

Folker Bremen, Norbert Fietz sowie Angelika und Stefan Kreis scheiden aus dem Gesamtvorstand aus, Stefan Kreis beendet auch seine 25-jährige Tätigkeit als Revisor. Horst Kaiser verabschiedete die vier ausscheidenden Vorstandsmitglieder in einer sehr persönlich gehaltenen Laudatio. „Eine würdige Verabschiedung“ sei für ihn selbstverständlich als ein Zeichen des Dankes für ihr Engagement für die Gemeinschaft.

Verabschiedet wurde auch Paul Schmitz als 2. Vorsitzender. Kaiser bedankte sich für die freundschaftliche Zusammenarbeit und sein Engagement und schloss auch Schmitz` Ehefrau Gisela mit ein, die „quasi als Sekretärin“ gewirkt habe.

Sehr persönlich fielen auch seine Abschiedsworte als 1. Vorsitzender aus. Sein Dank richtete sich an alle Vorstandskollegen und -Kolleginnen, an alle Helferinnen und Helfer und insbesondere an seine Ehefrau Jutta, die ihm in den sechs Jahren eine wertvolle Beraterin gewesen sei.

Paul Schmitz bedankte sich in einer ebenfalls sehr persönlich gehaltenen Ansprache bei Horst Kaiser für die vertrauensvolle und freundschaftliche Zusammenarbeit und stellte ihm analog einer dienstlichen Beurteilung ein ausgezeichnetes Führungszeugnis aus. Fazit: Horst Kaiser hat den Verein vorangebracht!

Ivonne Hofstadt stellte in einer kurzen Ansprache drei Schwerpunkte ihrer Arbeit für die nächsten Jahre vor:

Danach ist es ihr wichtig, junge Familien anzusprechen und an den Verein heranzuführen. Dabei soll die ältere Generation nicht vernachlässigt werde. Insgesamt solle es sich herumsprechen, dass die Arbeit im Verein Spaß mache.

Der neu gewählte Vorstand nutzte die Gelegenheit, sich bei Horst Kaiser und Paul Schmitz zu bedanken und sie als 1. bzw. 2. Vorsitzende zu verabschieden. Beide wurden als Zeichen des Dankes und der Wertschätzung zu Ehrenvorsitzenden des LWS ernannt.

Als nächste Veranstaltungen stehen an:

Ein Seniorennachmittag am 8. April (nur für Mitglieder) und Maifeier (mit KITA und Feuerwehr) und Maikonzert am 30. April. Das Konzert wird ein erstes Highlight im Jubiläumsjahr 2017. Es spielen MamaSaid, eine hochkarätige Band aus Lothringen, die oft zusammen mit dem bekannten Liedermacher Marcel Adam zusammen auftritt.

Geehrt wurden:

Für 25-jährige Mitgliedschaft im LWS: Folker und Elisabeth Bremen

Für 40-jährige Mitgliedschaft im LWS: Karl Altnickel

Für 25-jährige Mitgliedschaft im Dachverband VWE: Evelyn Rennebeck

Für 25-jährige Mitgliedschaft in LWS und VWE: Cornelia Eisenberger und Werner Rahm, Angelika und Stefan Kreis, Irene und Norbert Unold, Jürgen Hellinger, Elzbieta und Jerzy-Tomasz Masztalerz, Roselinde und Wolfgang Sauer, Ulrike und Reinhard Wohnsiedler

Für 40-jährige Mitgliedschaft in LWS und VWE: Antonie Gandyra, Barbara Halbach

Paul Schmitz
Schriftführer LWS